

# 錦町小だより

安城市立錦町小学校

第6号

令和6年9月2日



## 2学期を迎えて

例年になく暑さが続いた夏休みが終わりました。子どもたちの元気な姿を見ることができ、保護者の皆様には感謝申し上げます。

さて、今年の夏休みは「パリオリンピック」の話題が目立ちました。時差およそ7時間のため、保護者の皆様の中には寝不足になられた方も多かったのではないかと思います。今大会は、海外開催のオリンピックでは最多のメダル獲得が話題になりました。個人的に関心をもったのは、10代の選手の活躍でした。10代の選手の活躍は、子どもたちにとってもよい刺激になったのではないかと思います。志をもって挑戦し、努力をすれば、年齢に関係なく世界で認められると感じられたのではないのでしょうか。2学期の錦町小の子どもたちには、オリンピックで活躍した10代の選手のように、目標をもって挑戦し、努力してくれることを願っています。

2学期も教職員一同、子どもたちが様々なことに挑戦し、笑顔で生活できるように尽力していきますので、保護者・地域の皆様方におかれましては、引き続きご理解とご支援をいただけますよう、よろしくお願いいたします。

## 夏休みの風景 ～町内会の様子から～



## お知らせ

### 夏休み作品展（再掲）

9月4日（水）～5日（木）に夏休み作品展（8：45～15：30）が錦町小学校体育館で行われます。かがくのひろば作品（発明工夫作品、実験観察作品）、歴史のひろば作品が展示されます。ご覧いただければ幸いです。よろしくお願いいたします。

【 問い合わせ 錦町小学校 教頭 電話 0566-75-2725 】